

صافي أرباح "تبريد" السنوية ترتفع 34% في 2011 قدرة التبريد الإجمالية للشركة في المنطقة تسجل 749,125 طن

أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة: أعلنت الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد" (ش.م.ع)، التي تتخذ من أبوظبي مقراً لها، اليوم عن نتائجها المالية الموحدة غير المدققة للعام 2011. وحققت الشركة أداء تشغيلياً قوياً بفضل النمو المتواصل لوحدة المياه المبردة. وساهم توصيل الخدمة لعملاء جدد بالإضافة لتحسين معدلات الكفاءة في ارتفاع الأرباح الصافية (المنسوبة إلى أصحاب الأسهم العادية للشركة الأم) بواقع 34 بالمئة، لتسجل 182.7 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 136.8 مليون درهم إماراتي في العام 2010.

المؤشرات المالية – الأشهر الـ 12 المنتهية في 31 ديسمبر 2011

- ارتفع إجمالي إيرادات الشركة في المنطقة خلال العام بمعدل 9 بالمئة محققة 1,114.6 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 1,023.7 مليون درهم إماراتي في العام 2010
- ارتفعت الأرباح الصافية بواقع 34 بالمئة مسجلة 182.7 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 136.8 مليون درهم إماراتي في العام 2010
- ارتفعت إيرادات وحدة المياه المبردة بمعدل 25 بالمئة مسجلة 943.8 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 753.3 مليون درهم إماراتي في عام 2010، في حين ارتفعت أرباح وحدة المياه المبردة بواقع 37 بالمئة محققة 274.4 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 200.3 مليون درهم إماراتي في العام 2010
- انخفضت نسبة الدين إلى حقوق المساهمين لتبلغ 0.93 مقارنة مع 3.15 في العام 2010
- سجلت الأرباح قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (EBITDA) ارتفاعاً بواقع 18 بالمئة مسجلة 434.7 مليون درهم إماراتي، مقارنة مع 368.2 مليون درهم إماراتي في العام 2010
- استكملت "تبريد" في 1 أبريل 2011 برنامج إعادة هيكلة رأس مالها، محققة بذلك بنية مالية قوية مكنتها من سداد صكوك 06 بالكامل يوم استحقاقها

المؤشرات التشغيلية – الأشهر الـ 12 المنتهية في 31 ديسمبر 2011

- افتتحت 11 محطة تبريد جديدة خلال العام 2011
- ارتفعت قدرة التبريد بواقع 45,800 طن خلال العام، مسجلة زيادة 8 بالمئة مقارنة بالعام 2010

- ساهم توصيل الخدمة لعملاء جدد خلال العام 2011 بإضافة 78,115 طن، محققاً ارتفاعاً بمعدل 16 بالمئة مقارنة بالعام 2010
- وصلت قدرة التبريد الإجمالية في دولة الإمارات إلى 587,325 طن، في حين سجلت قدرة التبريد الفعلية 555,181 طن
- وصلت قدرة التبريد الإجمالية للشركة في المنطقة إلى 749,125 طن، بينما سجلت قدرة التبريد الفعلية 703,176 طن

وأكد وليد المقرب المهيري، رئيس مجلس إدارة "تبريد"، أن الأداء السنوي للشركة وخاصة النمو اللافت في الإيرادات والأرباح إنما يعكس نجاح الاستراتيجية المعتمدة والتي تركز على وحدة المياه المبردة وتحسين الكفاءة التشغيلية وترشيد الإنفاق.

وقال المهيري: "سنواصل العمل بهذه الاستراتيجية خلال العام المقبل مع التركيز على استكمال برنامج التوسع الموضوع والاستفادة من الإنجازات التي حققتها الشركة العام الماضي".

وأشار المهيري إلى أن جميع شركاء "تبريد" يدركون أهمية تبريد المناطق بوصفه حلاً مثالياً يتيح تخفيض استهلاك الطاقة وتقليل التكاليف، وأضاف: "باعتبارها شريكاً مهماً لكبرى الهيئات والشركات، ستعمل تبريد على الاستفادة من زيادة الطلب على خدمات التبريد والذي يعزز التوجه القائم في أبوظبي والدول المجاورة نحو تنويع مصادر الاستثمار".

من جانبه أكد سوجيت بارهار، الرئيس التنفيذي لـ "تبريد"، أن النتائج السنوية تدل على متانة آلية عمل الشركة التي تعززها وحدة المياه المبردة، وتعكس جدوى السياسة المتبعة في ترشيد الانفاق وتحسين معدلات الكفاءة".

وأضاف بارهار: "خلال العام 2011، نجحنا ببناء وتشغيل 11 محطة جديدة، 8 محطة منها لمشروع مترو دبي الخط الأخضر الذي رفع قدرتنا الفعلية في دولة الإمارات إلى 555,181 طن".

وأوضح بارهار أن "تبريد" أبرمت عقوداً طويلة الأمد لتوصيل 95 بالمئة من قدرتها الإجمالية وقال: "تحظى الشركة الآن بموقع يؤهلها لمواصلة تحقيق إيرادات وأرباح في السنوات المقبلة".

أهم ملامح عام 2011:

المياه المبردة

حققت وحدة المياه المبردة لدى "تبريد" مزيداً من النمو في الإيرادات والأرباح، حيث ارتفعت الإيرادات بواقع 25 بالمئة مسجلة 943.8 مليون درهم إماراتي، وسجلت إجمالي الأرباح زيادة بمعدل 27 بالمئة لتبلغ 406 مليون درهم إماراتي. وحققت الأرباح التشغيلية زيادة بواقع 37 بالمئة لتصل إلى 274.4 مليون درهم إماراتي، كما ارتفعت الأرباح قبل خصم الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (EBITDA)، التي تعتبر مؤشراً للعوائد النقدية المحققة، لتبلغ 401.4 مليون درهم إماراتي مقارنة مع 296.1 مليون درهم خلال العام 2010.

انتهى

نبذة عن الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد"

تعتبر "تبريد"، التي تتخذ من أبوظبي مقراً لها، من الشركات الرائدة في توفير حلول تبريد ذات تكلفة منخفضة وكفاءة عالية باستهلاك الطاقة في منطقة الشرق الأوسط. تأسست "تبريد" في يونيو 1998 وهي مدرجة في سوق دبي المالي. وتساهم الشركة من خلال بنية تحتية متطورة في النمو الذي تشهده المنطقة بفضل ما تقدمه من حلول مبتكرة لشريحة واسعة من العملاء تشمل مجمعات سكنية وتجارية وحكومية. لدى "تبريد" 58 محطة للتبريد في دولة الإمارات العربية المتحدة، تعود ملكية 51 منها للشركة في حين تعمل على تشغيل 7 محطات من خلال مشاريعها المشتركة. كما لدى "تبريد" عدد من المشاريع في البحرين وعمان وقطر والمملكة العربية السعودية.

للمزيد من المعلومات، تفضلوا بزيارة: www.tabreed.com

للمزيد من المعلومات

حازم عسلي

فيلزبري للعلاقات العامة

هاتف: +971 50 572 9648

بريد إلكتروني: hazem.assalieh@finsbury.com

سلام كتمتو

الشركة الوطنية للتبريد المركزي "تبريد"

هاتف: +971 50 276 9286

بريد إلكتروني: SKitmitto@tabreed.com

Press Release
1 February 2012

TABREED'S 2011 FULL YEAR NET PROFIT INCREASED 34 PERCENT

Group's total installed capacity across the region reaches 749,125 RT

National Central Cooling Company PJSC ('Tabreed'), the Abu Dhabi-based district cooling utility company, released its 2011 unaudited full year financial results today. The company delivered a strong operating performance driven by its core chilled water business. New plants and customer connections, combined with improved organizational efficiencies, increased net profit (attributable to ordinary equity holders of the parent) by 34 per cent to AED 182.7 million, up from AED 136.8 million in 2010.

Financial Highlights – Twelve months ended 31 December 2011

- Group revenue for the year increased by 9 per cent to AED 1,114.6 million (2010: AED 1,023.7 million)
- Net profit increased by 34 per cent to AED 182.7 million (2010: AED 136.8 million)
- Chilled water revenue for the year increased by 25 per cent to AED 943.8 million (2010: AED 753.3 million), while chilled water profit increased 37 per cent to AED 274.4 million (2010: AED 200.3 million)
- Debt to equity ratio decreased to 0.93 (2010: 3.15)
- EBITDA of AED 434.7 million, a 18 per cent increase (2010: AED 368.2 million)
- On 1 April 2011, Tabreed successfully completed its recapitalization program, putting in place a stable capital structure and enabling the company to settle its 06 Sukuk in full upon maturity

Operational Highlights – Twelve months ended 31 December 2011

- 11 new plants came online during 2011
- 45,800 RT capacity added during the year – an 8 per cent increase from 2010
- 78,115 RT new connections achieved in 2011 – 16 per cent increase from 2010
- Installed capacity in the UAE has reached 587,325 RT and connected capacity 555,181 RT

- Group's installed capacity across the region has reached 749,125 RT and connected capacity 703,176 RT

Waleed Al Mokarrab Al Muhairi, Tabreed's Chairman, said: "Our full year performance, in particular our revenue growth and significantly increased profitability, demonstrates the success of our strategy of focusing on the chilled water business, improving operational efficiencies and applying stricter cost discipline across the business. Our strategy will remain constant in the year ahead as we complete our build-out program and build upon the notable achievements of 2011.

Our stakeholders recognize district cooling as a vital utility because of the energy efficient, cost effective and reliable cooling it provides. As the partner of choice for leading institutions, Tabreed will capitalize on future demand for cooling that will be driven by the continued investment in and diversification of the Abu Dhabi and other regional economies."

Sujit S. Parhar, Tabreed's CEO, said: "As these results demonstrate, Tabreed has a solid fundamental business model driven by its core chilled water business, underpinned by its strict cost discipline and continuously improving organizational efficiencies.

During 2011, we successfully completed the construction of 11 plants, eight for the Dubai Metro Green Line, which has increased our total connected capacity in the UAE to 555,181 RT. With 95 per cent of our total capacity contracted through long-term contracts with customers, Tabreed is now well positioned to continue to deliver sustainable and recurring revenues and profits."

Full Year 2011 Highlights:

Chilled Water

Tabreed's chilled water division, the key driver for the business, delivered further growth in revenues and profits. Revenues increased 25 per cent to AED 943.8 million while gross profit increased 27 per cent to AED 406 million. Profits from operations registered a 37 per cent increase to AED 274.4 million. EBITDA, an indicator of cash flow generation, increased to AED 401.4 million against AED 296.1 million from the previous year 2010.

- ENDS-

About National Central Cooling Company PJSC (Tabreed)

Tabreed is an Abu Dhabi-based utility company that pioneers cost effective and energy efficient year-round cooling solutions in the Middle East. Founded in June 1998, and listed on the Dubai Financial Market, Tabreed's cooling infrastructure is an integral part of the region's growth, providing innovative cooling solutions to residential, commercial and government customers. Tabreed has 58 plants across the United Arab Emirates - 51 wholly owned and operated by the company and seven operated through its affiliates. Tabreed also has a number of projects in Bahrain, Oman, Qatar and Saudi Arabia.

For more information please visit www.tabreed.com

For more information:

Theo Hildebrand
Finsbury
Tel: +971 50 352 4286
Email: theo.hildebrand@finsbury.com

Salam Kitmitto
Tabreed
Tel: +971 50 276 9286
Email: skitmitto@tabreed.com